

## Anlage 1

### zur Beschlussvorlage zur Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 09.11.2010 betreffend Sportlerehrung am 20.11.2010

#### Tamara Bermbach (Turnerschaft Rath-Heumar 1903 e.V.)

Frau Bermbach ist seit 1987 im Verein tätig. Sie ist Inhaberin der Übungsleiter-Lizenz `Gymnastik-Tanz` sowie im Besitz der Qualifikationen als DTB-Rückenschulleiterin und DTB-Trainerin `Beckenboden`. Als langjährige Leiterin der Aerobic- und Fitness-Gruppen genießt sie bei allen Vereinsmitgliedern größten Respekt und allgegenwärtige Anerkennung. Frau Bermbach ist seit 2007 als 2. Vorsitzende des Gesamtvereins tätig.

#### Gertrud Korczak (TUS Köln rrh. 1874 e.V.)

Frau Korczak ist seit über 20 Jahren Mitglied beim TUS Köln rrh. 1874 e.V. Als ehemalige Leiterin der Schwimmabteilung und langjährige Leiterin des Lauffreizevents ist sie im Verein beliebte Anlaufstelle. Die Organisation eines reibungslosen Ablaufs der regelmäßigen Übungsabende und des Wettkampfbetriebes sind neben ihrer Mitgliedschaft im Ältestenrat nur einige ihrer vielen Aufgaben, denen sie durchweg mit Freude und großer Motivation nachkommt.

#### Barbara Maus (DJK Neubrück e.V.)

Frau Maus bekleidet seit 1972 die Funktion der Vereinskassiererin. Daneben setzt sie sich seit über 20 Jahren wirkungsvoll auch für die organisatorischen und sportlichen Belange im Verein ein. Nicht zuletzt dank ihres Engagements bietet der Verein für Sportler aller Altersgruppen seit vielen Jahren eine attraktive und geordnete Heimstatt zur sportlichen Betätigung.

#### Helma und Josef Schmitz (DJK Humboldt-Gremberg / Judo e.V.)

Die Eheleute Schmitz sind seit 1986 ehrenamtlich im Verein tätig. Zusammen mit ihren engagierten Übungsleitern legen sie als Vorstand großen Wert darauf, den Breitensport zu fördern, um möglichst vielen Kindern und Jugendlichen den Zugang zum Judosport zu ermöglichen. Neben dem fachspezifischen Judotraining in allen Altersgruppen bietet der Verein Gruppenfahrten, Ersthelfer-Kurse sowie Sport mit Aus- und Übersiedlern an.

#### Claudia und Marcel Tuffe (Behinderten Sportgemeinschaft Köln rrh. e.V.)

Als ausgebildete DLRG-Rettungsschwimmer ist das Ehepaar Tuffe seit über 20 Jahren im Verein tätig und leitet dort die Gruppe Wassergymnastik. In fürsorglicher Art und Weise kümmern sich beide um blinde und insbesondere körperlich behinderte Schwimmerinnen und Schwimmer. Das soziale und regelmäßige Engagement verdient höchste Anerkennung.

**Daniela Otten (Faustkämpfer Köln-Kalk 1951 e.V.)**

**Mehmet Aksu (Faustkämpfer Köln-Kalk 1951 e.V.)**

**Mehmet Hemden (Faustkämpfer Köln-Kalk 1951 e.V.)**

Frau Otten und die Herren Aksu und Hemden haben mit dem Programm `Kids for future` ein vernünftiges und erfolgreiches Konzept entwickelt, Kinder und Jugendliche unter Berücksichtigung der sportlichen Neigungen sinnvoll zu beschäftigen. Zum Ehrenkodex gehören Pünktlichkeit, Höflichkeit, Respekt, kooperatives Miteinander und Wertschätzung. Für die überaus erfolgreichen Bemühungen wurden sie in diesem Jahr mit dem Ehrenamtspreis der Stadt Köln ausgezeichnet.

**Manfred Wagner (Faustkämpfer Köln-Kalk 1951 e.V.)**

Herr Wagner ist seit 40 Jahren aktiver Boxer und Vereinsmitglied. Parallel zu seinem erfolgreichen sportlichen Werdegang hat er diverse Kampfrichter-Lizenzen erworben. Mittlerweile ist er langjähriger Beisitzer im DBV-Kampfgericht und Kampfrichter mit internationaler Lizenz. Im Verein ist er ein gern gesehener und beliebter Ratgeber.

**Chaled Malekyar (Jugendtreff Vingst)**

Herr Malekyar arbeitet seit über 10 Jahren als verantwortlicher Jugendgruppenleiter für den Jugendtreff Vingst. Im Rahmen seines außerordentlichen Engagements organisiert er regelmäßiges Training und jährliche Hallenfußballturniere. Dank seines Einsatzes konnten bereits viele Kinder und Jugendliche erfolgreich in die bezirklichen Fußballvereine vermittelt werden.

**Franz Schreiner (BSG der KVB AG Schwarz-Weiss-Ost 1967 e.V.)**

Seit Eintritt in die BSG vor rund 15 Jahren ist Herr Schreiner verantwortlicher Kasensprüfer. Zudem steht er bei jeder Veranstaltung als helfende Hand zur Verfügung. Er ist darüber hinaus seit einigen Jahren für die Instandhaltung und Pflege des Vereinsheims `Brederbud` auf dem KVB-Betriebshof und des dazugehörigen Areals verantwortlich. Er erledigt die ihm zukommenden Aufgaben mit Herz und Sachverstand.

**Josef Keldenich (BSG der KVB AG Schwarz-Weiss-Ost 1967 e.V.)**

Herr Keldenich trat der BSG 1983 als aktiver Spieler bei. Er war 10 Jahre Betreuer der Ü40 und 7 Jahre Betreuer der AH. Er hat im Jahr 2005 seine aktive Zeit als Spieler beendet und ist seit dem ebenfalls die Instandhaltung und Pflege des Vereinsheims `Brederbud` auf dem KVB-Betriebshof und des dazugehörigen Areals verantwortlich. Er erledigt die ihm obliegenden Aufgaben engagiert und zuverlässig.

**Lutz Rohmer (RSV Rath-Heumar 1920 e.V.)**

Herr Rohmer ist bereits seit 1986 als Handball-Jugendwart tätig; er hat im Jahr 2008 zusätzlich die Funktion des Handball-Männerwartes übernommen und hat in beharrlicher und eindrucksvoller Manier dazu beigetragen, dass der RSV –auch und gerade im Jugendhandball- zu einer beständigen Größe im Kölner Handballsport geworden ist. Die erste Mannschaft ist frisch gekürter Kreismeister und hat den Aufstieg in HVM-Landesliga gefeiert. Herr Rohmer wurde am 08.05.2010 zum Präsidenten des Handballverbandes Mittelrhein e.V. gewählt.